

## Auszug aus dem Protokoll des Stadtrats Wetzikon

Sitzung vom 22. November 2017

---

**222 28.01.1 Allgemeine und komplexe Akten, Ackerbaustelle  
Rücktritt Ackerbaustellenleiter Hans Dubach  
Wahl von Bruno Bertschinger als neuen Ackerbaustellenleiter**

### Ausgangslage

Der langjährige Ackerbaustellenleiter, Hans Dubach, tritt per Ende März 2018 von seiner Funktion zurück. Hans Dubach wurde am 31. Oktober 2001 vom Gemeinderat zum Ackerbaustellenleiter gewählt. Er hat seine Arbeit stets zuverlässig und pflichtbewusst erfüllt und war jederzeit eine kompetente Ansprechperson für die Wetziker Landwirtinnen und Landwirte.

Alle Wetziker Landwirtinnen und Landwirten wurde über die notwendige Neubesetzung der Leitung der Ackerbaustelle ab 2018 informiert. Mit Bruno Bertschinger hat sich anschliessend ein aktiver Landwirt aus Wetzikon um die Leitung der Ackerbaustelle beworben.

Bruno Bertschinger verfügt als aktiver Landwirt über die vorausgesetzte landwirtschaftliche Ausbildung und ein breites landwirtschaftliches Fachwissen für die Tätigkeit als Ackerbaustellenleiter. Zudem verfügt er über die nötigen Informatikkenntnisse. Bruno Bertschinger wird bis am 30. April 2018 durch Hans Dubach in seine neue Tätigkeit eingearbeitet.

Bruno Bertschinger nimmt als Mitglied des Grossen Gemeinderates derzeit Einsitz in der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission (GRPK). Gemäss § 26 des Gesetzes über die politischen Rechte und Art. 9 der Geschäftsordnung des Grossen Gemeinderates ist eine Anstellung als Ackerbaustellenleiter nicht mit der Tätigkeit in der GRPK vereinbar. Bruno Bertschinger wird deshalb per Ende 2017 aus der GRPK zurücktreten.

### Erwägungen des Stadtrates

Die Leitung der Ackerbaustelle ist eine wichtige Funktion, welche breite landwirtschaftliche Fachkenntnisse voraussetzt. Für die Ausübung dieser Tätigkeit sind Verhandlungsgeschick und ein konsequentes Handeln bei der Umsetzung der gesetzlichen Vorschriften unabdingbar, ebenso ausgewiesene Informatikkenntnisse. Mit Bruno Bertschinger steht der Stadt Wetzikon eine Person zur Verfügung, welche alle notwendigen Voraussetzungen in idealer Weise mitbringt.

### Der Stadtrat beschliesst:

1. Vom Rücktritt von Hans Dubach als Leiter der Ackerbaustelle Wetzikon per 30. April 2018 wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.
2. Als neuer Leiter der Ackerbaustelle Wetzikon wird Bruno Bertschinger, geb. 04.09.1967, von Wetzikon ZH, Landwirt, wohnhaft Ringwilerstrasse 46, 8620 Wetzikon, gewählt. Er tritt seine Funktion per 1. Januar 2018 an.

3. Für die Entschädigung gelten folgende Bedingungen:

- | [REDACTED]
- | [REDACTED]
- | [REDACTED]

4. Ein Rücktritt von der Funktion als Ackerbaustellenleiter ist dem Stadtrat frühzeitig anzuzeigen.

5. Das "Pflichtenheft Ackerbaustelle" des Amtes für Landschaft und Natur, Abteilung Landwirtschaft vom April 2014 sowie Weisungen von Bund und Kanton sind Bestandteil der Aufgabenerfüllung.

6. Dieser Beschluss ist teilweise öffentlich (nicht öffentlich sind die unter Punkt 3 festgehaltenen Angaben über die Entschädigung).

7. Mitteilung durch Abteilung Umwelt:

- Bruno Bertschinger, Ringwilerstrasse 46, 8620 Wetzikon
- Amt für Landschaft und Natur, Abteilung Landwirtschaft, Direktzahlungen, Walcheplatz 2, 8090 Zürich

8. Mitteilung durch Stadtkanzlei:

- Ressortvorsteherin Tiefbau + Energie
- Geschäftsbereich Alter, Soziales und Umwelt
- Abteilung Finanzen
- Bereich Personal
- Parlamentsdienste (zuhanden Grosser Gemeinderat)

Für richtigen Protokollauszug:

**Im Namen des Stadtrats**



Marcel Peter, Stadtschreiber